
９月３日(日)の除草作業には、のべ１３０人
ほどの保護者や児童に参加してもらいました。
早朝からありがとうございました。まだ炎天下

といってもいいような天候でしたか
ら、１時間の作業でもかなり大変だ
ったことと思います。それだけでな
く、雑草の強さにも驚かれたのでは
ないでしょうか。本校の運動場の特
に周辺部や北側は、粘土質の土壌の
ため、がっちりと土に入り込み、抜
くのにはかなり力も必要です。１時
間程度の作業では不十分ではありま
したが、多くの方に参加していただいたことを心から嬉しく思いました。運動場全体の整地はとても無理
ですが、職員や児童で運動会の競技に支障のない程度には除草をしたいと思います。
この除草作業同様に、保護者のみなさんの力をお願いしたい場として、運動会後のテントの片付け作業

があります。その時にはまたご協力をお願いします。

コロナ流行前は毎年、民生児童委員さんに学校
に来ていただき、子ども達の様子を見ていただい

たり、意見交換をしたり、各学級に分散して一緒に給食を食べていただいたりしていました。今年度は４
年ぶりにこの学校訪問を行いました。本校では民生児童委員
さんに毎年、低学年のサツマイモ栽培を中心になってご指導
いただいています。また、子ども達の地域での様子を教えて
いただいたり、登校支援までしていただいたこともあり、学
校教育に深く関わっていただいています。
９月８日(金)の訪問では、全ての学級の授業の様子を見て

いただいた後に管理職との意見交換の場をもちました。その
中で、子ども達が主体的に学習していることや、掲示物の工
夫などに感心した意見がありましたし、逆にトイレのスリッ
パが揃っていない学年があったことなどへのご指摘もありま
した。その他、不審者への対応、朝食摂取率、学力の格差に
対する手立てなどへのご質問もありました。学校経営におい
て、地域とのつながりはとても大切なことですから、今後もこのような機会を通して、学校の様子を知っ
ていただくとともに引き続きのご支援をいただけるように努めていきたいと思います。

○電話の対応について
４月７日付のプリントでお知らせしたように、本校では電話の対応時刻を朝７時

半からとしております。それ以前の時刻に出勤している職員もいますが、授業の準
備や前日の残務整理のために早く出勤していることをご理解ください。また、夕方の受付も１８時半ま
でとしております。こちらもご協力をお願いします。
○落とし物について
現在、ゴーグルや水筒の落とし物がありますが、いつまでも持ち主が見つかりません。１ヶ月以上引

き取りがない場合は処分させていただきますのでご了承ください。記名の方もよろしくお願いします。
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運動場の遊具の劣化が進み、使用禁止となっているものが
いくつかありました。毎年、修理のお願いを出していたとこ
ろ、この夏にようやくその修理や塗り替えが行われ、ブラン
コ、雲梯、滑り台など、安全でカラフルなものに生まれ変
わりました。そんな中で、子ども達が群がっている遊具が
あります。何だと思われますか？・・・この遊具は木の部
分が腐って金具がガタガタしていたため撤去され、土台だ
けが残っていました。このまま撤去されると思っていたと
ころ、今回、新調されて復活しました。その遊具とはシー
ソーです。休み時間になると低学年だけだなく、３年生や
４年生も集まってきて一心不乱に遊んでいます。なかなか
降りようとしないので「遊ばせてやらっさん！」という苦
情も聞こえるほどです。なぜ、これだけ人気があるかとい
うと、シーソー自体が公園などから姿を消して、珍しい遊
具になっているからです。見られなくなった理由は、危険

だから・・・。確かに金具に歯をぶつけたり、足を挟んだりという危険がないわけではありませんが、個
人的には疑問も感じます。とにかく、シーソーが復活した訳ですから、安全に注意しながら、多くの子に
遊んで欲しいと思います。

９月１３日(水)の授業参観、今回も多くの方に参観に来てい
ただきました。前日までの暑さがちよっと影をひそめたこと
も幸いでした。今回の授業参観でいつもより多かったのが
「保護者支援型授業」です。つまり、保護者が児童の学習支
援を行う授業ですね。例えば６年生は家庭科でミシンを使っ
てトートバッグを縫っていましたが、保護者のサポートでス

ムーズに作業ができていました。また、３年生の図工では保護者
と児童が楽しそうに色を塗る光景も見られました。保護者が来ら
れなかった児童への配慮は必要ですが、こういう授業参観は親子
のふれあいの場にもなりますから、１年に１回ぐらいあってもい
いかなと感じました。
なお、次回の授業参観は１２月１４日を予定しています。

朝夕の暑さはかなり和らいだとはいえ、まだ日中は３０℃を越
える日が続いています。来週からは運動会の練習も本格化してき
ますから、熱中症予防に留意しながら進めていきます。帽子、お
茶、タオルを持たせること、しっかり朝食を食べさせること、早
めの就寝をさせることなどご配慮ください。
それから、唐津市内で、新型コロナやインフルエンザの感染が

増えており、これらで学年閉鎖をした学校もあります。インフル
エンザは冬の病気だと思っていましたが、もう、そういう決めつ

けは通用しないようです。本校児童もここ数日でマスクを着けている子が増えています。以前のようにマ
スク着用や手指消毒を義務づけることはないでしょうが、用心することは必要です。熱中症防止同様に
「早寝早起き朝ご飯」の習慣化などで基礎体力を保つことが肝要ではないかと思います。


